PEI USINE RENAULT CLEON

Mardi 21 novembre 2017

Ras le bol général !!!

Lundi 20 novembre, les salariés de PEI, entreprise de nettoyage du site de Renault Cléon ont cessé le travail massivement.

Les PEI s'adressent à vous, salariés et employés sur le site de Renault Cléon.

Nous vous interpellons sur notre situation alarmante.

- Manque de moyens pour exécuter notre travail
- Mauvaises relations avec notre hiérarchie
- Conditions de travail déplorables.
- Certains hiérarchiques poussent à bout les salariés, nous traitent comme des esclaves et nous font craquer sur site

Nous déplorons quotidiennement le manque de matériel pour exécuter notre travail correctement, parfois on nous impose de travailler sans respecter les conditions de sécurité, en hauteur, dans des caissons d'aspiration. Et quand on exerce un droit de retrait on nous sanctionne, c'est le cas de ce salarié sanctionné qui est en poste à la fonderie.

Et enfin nous sommes sanctionnés alors que de toute bonne foi, nous ne demandons qu'à faire notre travail correctement.

Dernière sanction en date, un salarié à qui il a été notifié une mise à pied conservatoire jusqu'au 28 Novembre.

Ce salarié se voit infliger une perte sèche de salaire seulement parce qu'il a dénoncé un manque de moyens pour travailler.

Les salariés de PEI se sont mis en grève toute la journée, lundi 20 Novembre pour demander la levée immédiate de cette sanction injustifiée et totalement infondée.

Nous vous demandons de nous soutenir dans cette action afin de mettre la pression sur PEI mais aussi Renault, le donneur d'ordres.

Nous avons besoin de vous, comme vous avez besoin de nous.

Aidez-nous par tous les moyens afin de faire cesser cette situation.

Cette sanction aura pour lui de lourdes conséquences financières nous reviendrons vers vous pour vous demander une aide financière.